



*Bonjour à toutes et tous,*

Nous espérons que cette lettre vous trouvera en pleine forme et animée par des projets pour nos jeunes enfants et leurs familles. Nous en profitons pour souhaiter la bienvenue aux personnes qui rejoignent notre réseau.

2024 fut une année marquée par des défis importants, notons toutes les avancées collectives significatives et en particuliers : une nouvelle convention d'objectifs et de gestion de la CNAF, ainsi que la revalorisation des salaires.

Alors que nous entamons 2025, de nombreux chantiers s'ouvrent devant nous, et c'est ensemble, que nous continuerons à construire un avenir meilleur pour les enfants, les parents et les équipes professionnelles.

Voici les grands axes qui structureront nos actions cette année :

- **La mise en place du Service Public de la Petite Enfance (SPPE)** : Nous serons attentifs aux conditions d'accueil de tous, aux solutions apportées à la pénurie des professionnelles et aux réalités du terrain.
- **Le référentiel "qualité"** : Un outil central pour accompagner les équipes et renforcer la confiance des familles ; nous serons vigilants au respect de la singularité de chaque projet.
- **La préparation des élections municipales 2026** : Amorçons dès à présent un travail d'échanges avec les acteurs locaux pour renforcer la place donnée aux associations.
- **Le déploiement du label parental** : Une démarche qui valorise l'implication des parents dans les structures et consolide le statut associatif et la coéducation.



Et puis, continuons à construire ensemble **notre projet fédéral 2025-2030**. En 2024, le Bureau a initié une réflexion collective grâce à un séminaire en novembre qui a réuni de nombreux élus et salariés engagés du réseau. Ce cheminement va se poursuivre tout au long de 2025, pour co-construire un projet politique ambitieux et fédérateur, qui guidera nos actions pour les années à venir.

Nous vous donnons rendez-vous à l'Assemblée Générale qui se tiendra **le 17 mai 2025 à Paris**.

Nous sommes ravis de continuer à animer ces projets qui se déploient grâce à l'engagement, la créativité, et la solidarité, qui font la force de notre réseau.

Ensemble, nous continuerons à promouvoir des réflexions novatrices et inclusives pour offrir aux enfants, aux parents et aux équipes professionnelles un accueil et des conditions de travail de qualité.

Votre adhésion et vos contributions sont essentielles pour relever ces défis !

Au nom du Conseil d'administration et du bureau, nous vous remercions pour votre investissement et votre confiance renouvelée.

*Parentalement votre,*

Pour le Conseil d'administration, la Présidence  
Isabelle Rodriguez - Yohan Vergne

